

Digitale Streitbeilegungsmöglichkeiten

Online-Cafe für Mediation und Videosprechstunden

Nach der Premiere weitere Online-Formate für virtuelle Konfliktlösungen

Basel/Karlsruhe. (04.08.2020) Der Verband Mediation plant nach einer vielversprechenden

Premiere seines ersten Online-Formates für virtuelle Konfliktlösungen weitere digitale

Veranstaltungen. Etliche Mediatoren aus der gesamten Schweiz, wie auch aus Deutschland, nutzten

einen von Vizepräsident Frank Armbruster und Vorstandsmitglied Sarah Lötscher moderierten

Dialog zur virtuellen Konfliktlösung. (Foto siehe nächste Seite)

Das Hybrid-Event aus Online- und Präsenz-Interaktion fand anlässlich des Tag der Mediation und

Tag der offenen Tür des Ausbildungsinstituts Perspektiva in deren Räumlichkeiten in Basel und im

Internet statt. Besucher konnten vor Ort an der Live-Übertragung dieser Online-Session teilnehmen

und mitdiskutieren. Dabei zeigten die beiden Vorstandsmitglieder virtuelle Lösungen auf, wie

Mediation auch online gelingen kann. Für die teilnehmenden Mediatorinnen und Mediatoren war es

ein zukunftsweisender Erfahrungsaustausch unter Kollegen.

Während eines kurzen Live-Interviews betonte auch Dr. Katja Windisch, Geschäftsleitung der

Perspektiva, die Notwendigkeit von digitalen Streitbeilegungsmöglichkeiten, und das nicht nur in

Zeiten von Social Distancing - unter dem Motto die Veranstaltung des Verbands Mediation stand -

sondern auch in normalen Zeiten.

Der Verband Mediation will in Kürze weitere digitale Veranstaltungen, wie ein Online-Cafe zur

Mediation oder Videosprechstunden für Mediatoren und Interessierte anbieten.

Ansprechpartner für die Medien:

Für die Schweiz:

Thomas Lyssy

Mediator SDM/BM, systemischer Coach

Präsident Verband Mediation Mobil +41 79 320 90 02

thomas@lyssy-mediation.ch

Für Deutschland: Frank Armbruster

Mediator (DGM), psychologischer Berater Vizepräsident Verband Mediation

Mobil +49 173 7578239

kanzlei@frankarmbruster.de

VERBAND MEDIATION



Pressemitteilung | August 2020



Frank Armbruster und Sarah Lötscher vom Verband Mediation im Online-Dialog (Veröffentlichung mit Nennung der Quelle honorarfrei. (Foto: Badenia-Informationsdienst)

Über den Verband Mediation

Der Verband Mediation ist ein aktiver Fachverband für Mediation mit Mitgliedern in der Schweiz und Deutschland. Ziel der Verbandsaktivitäten ist die Förderung und Entwicklung der Mediation in all ihren Anwendungsbereichen. Der Verband Mediation ist Mitglied im schweizerischen Dachverband für Mediation SDM-FSM. Weitere Informationen: www.verband-mediation.ch

Über die Mediation

Mediation ist ein alternatives Verfahren zur konstruktiven und beziehungsschonenden Beilegung von Konflikten. Insbesondere senkt es die Belastung der Parteien. Die außergerichtliche Streitbeilegung mit der Unterstützung eines neutralen Dritten kommt oft schneller zu einer einvernehmlichen Lösung und spart Kosten.